

## Vogtländer ehren Sportlerinnen, Sportler und Mannschaften des Jahres 2015

# Sportgala des Vogtlandes 2016



In der Musikhalle Markneukirchen fand die 20. Sportgala des Vogtlandes statt.

Die sportbegeisterten Vogtländer und die Fans der Kandidaten zur Sportlerwahl haben damit auch die großartigen Leistungen der regionalen Sportlerinnen, Sportler und Mannschaften im Sportjahr 2015 gewürdigt.

Auf der großen Gala lüfteten das bewährte Moderatorenteam Ulrike von der Groeben und Volkhardt Kramer von der ausrichtenden Veranstaltungsgesellschaft aus Auerbach das Geheimnis um die Sieger.

Geehrt wurde als Sportlerin des Jahres 2015 im Vogtland die Skilangläuferin des VSC Klingenthal, Lisa Dotzauer, die aufgrund einer Wettkampfteilnahme am Finale des Continentalcups in Toblach leider

nicht anwesend sein konnte, sowie die Zweitplatzierte, Boxsportlerin Sissy Belter vom VSV Eintracht Klingenthal. Die Radsportlerin Michaela Ebert vom 1. VRV Plauen erreichte einen guten 3. Platz.

Bei den Männern gewann Finschwimmer Malte Striegler vom TC

NEMO Plauen. Den 2. Platz erreichte der Nordisch Kombinierte Björn Kircheisen vom Bundesstützpunkt Klingenthal und den Pokal für den 3. Platz nahm der Leichtathlet und Triathlet des SC Plauen 06, Phillip Dressel-Putz, entgegen. Bei den Mannschaften des Jahres

2015 war die Stimmung bei den Plauener Fans des Wasserballsports im Saal ausgelassen, als der SVV Plauen erneut zur Siegerkönigur auf die Bühne gerufen wurde und damit den Titel vom Vorjahr verteidigte. Den 2. Platz belegte die 1. Fußballmannschaft des VfB Auerbach und den 3. Platz erreichte die Handballmannschaft des HC Einheit Plauen, die am Abend ein wichtiges Punktspiel in Calbe bestreiten musste.

Ein weiterer Höhepunkt der Veranstaltung war die symbolische Scheckpräsentation durch den Landrat Rolf Keil gemeinsam mit dem Vorstandsvorsitzenden der Sparkasse Vogtland, Marko Mühlbauer, in Höhe von 100 TEuro für laufende Sportprojekte der Sportstiftung Sparkasse Vogtland, die vorrangig zur Förderung des vogtländischen Nachwuchsleistungssportes verwendet werden.

Ausgezeichnet wurden vom Landrat Rolf Keil, dem Präsidenten des Kreissportbundes, Steffen Fugmann, und von der Weltmeisterschaftsdritten im Turnen, Pauline Schäfer als „Sportpromi-Patin“, die 30 Nachwuchssportler des Vogtlandes sowie drei Nachwuchsmannschaften der Region, die von ihren Vereinen zur Ehrung vorgeschlagen wurden.

Zwischen den Ehrungen wurden attraktive Showprogramme geboten und Sport-Stars auf die Bühne geholt. Neben dem Boxsportler Dominic Bösel gab es viel Beifall für die Weltmeisterin im Kugelstoßen und Deutschlands Sportlerin des Jahres Christine Schwanitz. Mit Jubel wurde auch Olympiasieger, Weltmeister und Gesamtwelt-



Christina Schwanitz mit Sieger Malte Striegler, Moderatorin Ulrike von der Groeben und dem Drittplatzierten Phillip Dressel-Putz (v. l.)



Sissy Belter (l.) und Michaela Ebert (r.) im Interview



Show-Programm



Scheckübergabe durch Landrat Rolf Keil (2. v. r.) und Sparkassenvorstandsvorsitzenden Marko Mühlbauer (l.).



Nachwuchsleistungssportler



Standing Ovation für Eric Frenzel



Die Siegermannschaften unter allen Teilnehmern

cupgewinner in der Nordischen Kombination, Eric Frenzel, empfangen. Vom Teammanager der Deutschen Handballnationalmannschaft, Oliver Roggisch, wurden nochmal die spannenden und erfolgreichen Momente der Europameisterschaft „aufgewärmt“.

**Landrat Rolf Keil dankt allen Sponsoren und Partnern sowie der ausrichtenden Firma Kramer Sport Marketing, der Arbeitsgruppe Sportgala und den regionalen Medien, die zum Gelingen dieser Sportgala des Vogtlandes beigetragen haben.**

Fotos: Igor Pastierovic